

1880 Wien, Grosse goldene Preis-Medaille des niederösterr. Gewerbe-Vereines.  
1882 Triest, Ehren-Diplom und grosse goldene Medaille.

Actiengesellschaft der k. k. priv. Hydraulischen Kalk- und Portland-Cement-Fabrik  
zu Perlmoos (vormals Angelo Saullich) in Wien.

Preisgekrönten Perlmooser  
**PORTLAND-CEMENT**

liefern wir in vorzüglichster, gleichmässiger Qualität, entsprechend den vom österreichischen Ingenieur- und Architektenvereine in Wien ausgearbeiteten und am 30. November 1878 angenommenen Normen für einheitliche Lieferung und Prüfung von Portland-Cement.

**Echt Kufsteiner Cement-Kalk (Roman-Cement).**

Wirkliche Erzeugung und Absatz **eine und eine halbe Million Centner.** —  
Erzeugungsfähigkeit der sämtlichen gesellschaftlichen Werke **zweieinhalb Millionen Centner.**

Unser Kufsteiner Cement-Kalk (Roman-Cement), schon im Jahre 1846 vom niederösterr. Gewerbeverein ausgezeichnet und seit 40 Jahren in Verwendung, besitzt die Priorität nicht allein in der Erzeugung natürlicher Cemente in Oesterreich, sondern auch in Bezug auf Qualität existirt kein gleiches Material, welches vierzigjährige Erfahrungen hinter sich hat und in Hinsicht auf Anwendung zu Wasserbauten und beim Hochbau so langjährige Garantie bieten kann. Wir bitten geneigte Anträge zu richten an: 26

**Direction und Niederlage in Wien, Wieden, Wienstrasse 3. Niederlage in Pest, Akademiegasse 6, Schmidl, Müller & Co. in Prag, für die gleichnamige Stadt und Umgebung. C. Bergmann in Linz, für Oberösterreich. Hoerner & Honsell in Triest, Depot für das Küstenland, Triest und Fiume. Ludwig Haagner in Graz, für die gleichnamige Stadt und Umgebung. J. M. Rothauer in Klagenfurt, für Kärnten. Angelo Saullich in Salzburg, für die gleichnamige Stadt und Kronland. Gerstmann & Lindner in Brunn, für die gleichnamige Stadt und Umgebung.**

1862 London, Preis-Medaille.  
1863 Wien, Grosse goldene Preis-Medaille des niederösterr. Gewerbe-Vereines.

1867 Paris, Erste grosse silberne Medaille.

1873 Wien, Fortschritts- und Verdienst-Medaille.